



## Escolta fue acordada y ajustada a reglamento: Sedena, tras incidente en Senado

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) informó en un comunicado que la actuación del personal militar el miércoles en la Cámara de Diputados siempre fue respetuosa de los Poderes de la Unión, y también acordada previamente. Ello, luego de comentarios a favor y en contra por parte de legisladores de la presencia de una escolta de bandera con armas largas.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/escolta-fue-acordada-y-ajustada-a-reglamento-sedena-tras-incidente-en-senado/1610691